

TRANSPORTS : Christophe Castaner président du conseil d'administration d'Autoroutes et Tunnel du Mont-Blanc

Christophe Castaner, ex-ministre de l'Intérieur sous la présidence d'Emmanuel Macron, a été nommé président du conseil d'administration d'[AUTOROUTES ET TUNNEL DU MONT-BLANC](#) (ATMB) (siège social à Bonneville/Haute-Savoie), société concessionnaire du tunnel routier sous le Mont-Blanc. Il remplace le maire de Chambéry et ancien ministre socialiste délégué à la formation professionnelle puis aux Affaires européennes de François Hollande, Thierry Repentin, qui était en poste depuis 2017. Autoroutes et Tunnel du Mont-Blanc (ATMB) est détenu à 91,3 % par l'État et les collectivités territoriales, titulaire d'un contrat de concession avec l'État français qui lui a confié jusqu'en 2050 l'entretien et la gestion de l'Autoroute blanche (A40) et de la Route blanche (RN205). www.atmb.com